Martí Batres sobre el abasto de agua en la CDMX: "Es falso que haya un día cero"

(2024-02-20), Pasantes DF CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 23:41:18, Precio \$5,000.00 El único límite que tiene la administración de Martí Batres es el tiempo, así lo aseguró el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, en una conversación que tuvo con Javier Solórzano a través de la señal de televisión de Heraldo Media Group. El funcionario destacó que nunca se podrá realizar todo lo que se quiere, ni todo lo que necesita la capital.

Por tal motivo, comentó, realizó una serie de programas que permiten alcanzar algunos objetivos. Indicó que a través de su labor en la función pública ideó varias metas que se han ido cumpliendo. Dentro de otras habló del Cablebús, el programa para entregar recursos de manera directa a los padres de familia para el mantenimiento de las escuelas o los comedores comunitarios, así como el mejoramiento barrial.

Sigue leyendo:

¿Cómo va la recuperación de la infraestructura hídrica? Esto informa la Conagua

Martí Batres desmiente que haya una crisis de agua: "Es un rumor creado por la oposición"

Martí Batres y su relación con los alcaldes de la CDMX

Comentó que su relación con los gobiernos de las 16 alcaldías de la Ciudad de México se dio inclusive antes de que tomara las riendas de la capital. Destacó que hay matices con los líderes locales que permiten el entendimiento y las buenas relaciones con la mayoría de ellos.

Destacó que el bloque conservador en tres demarcaciones ha ocasionado algunas fricciones, pese a que ha buscado establecer nexos para fomentar esfuerzos para ayudar a la gente.

Martí Batres: en la CDMX se va a refrendar la causa progresista

Especuló que el proceso electoral en la Ciudad de México estará caracterizado por la participación de la gente, debido a la alta politización de la gente. Auguró que la CDMX mantendrá las administraciones de izquierda y arrasará en los comicios tal y como lo hizo en 2018.

Dijo que no se siente inquieto por la coyuntura política, debido a que los partidos, el IECM, el INE y los ciudadanos son los encargados de velar por el correcto desarrollo del sufragio.

Martí Batres apunta a trabajar de manera constante

Destacó que todo su tiempo como jefe de Gobierno se ha caracterizado por el trabajo duro a través de la entrega de varias metas que se cumplirán en tiempo y forma. Dentro de estos comentó la reapertura de la Línea 12 del Metro de la CDMX, el primer tramo de trabajos en la Línea 1, las obras del Cablebús Línea 3, así como la entrega del Cetram de San Lázaro y la entrega del nuevo plantel de la Universidad Rosario Castellanos.

Añadió que se ha avanzado de manera importante en la seguridad dentro de la capital, al punto de que se ha actuado en contra del crimen, así como contener las consecuencias de la reforma al Sistema de Justicia Penal que permitió la liberación de miles de personas en prisión. A esto sumó las consecuencias de la lucha contra el narcotráfico que contaminó el ambiente en la CDMX.

Indicó que aunque los cárteles del crimen organizado buscan llegar a la Ciudad de México, se han establecido estrategias para evitar que tenga presencia. Dijo que el gobierno local no se ha confiado y sigue lanzando

acciones para evitar que haya un repunte.

¿De qué tamaño es el problema del agua en la CDMX?

El jefe de Gobierno aseguró que la necesidad de agua entre el Estado de México y la CDMX debe cumplirse para más de 23 millones de personas. Por tal motivo, dijo que hay una buena coordinación con el gobierno de Delfina Gómez, así como la administración federal.

Aseguró que no hay un día cero y que se ha usado como un tema político usado para golpear a su gestión y a la de AMLO al no haber otra razón para hacerlo. Comentó que el peso está en un amplio avance, se tiene un récord en inversión extranjera, se disminuyó la desigualdad y aumentaron los ingresos de todas las clases sociales, se tiene un salario mínimo sólido.

"Tienes una oposición que tiene tema, entonces necesita tomar uno. La oposición trae sequía de votos".

Cuestionó a la oposición por quejarse de la falta de agua y a la par permitir la construir todo tipo de desarrollos inmobiliarios que afecta el suministro de la población. A esto añadió que envió una iniciativa para la captación de agua de lluvia al Congreso, la cual ha sido ignorada por la comisión que debe dictaminar del tema y pertenece al PAN.

El morenista aseguró que la población de la CDMX tiene garantizado el abasto de agua en el corto, mediano y largo plazo. Indicó que el día cero no existe.